

# APRÈS LES SOUCOUPES, LE RAYON ROUGE...

Forli. — Un mystérieux rayon rouge a balayé le ciel au-dessus de la région de Forli. Ce rayon, dirigé de haut en bas, s'est posé sur deux tracteurs, un tracteur à essence, et un Diésel, roulant à peu de distance l'un de l'autre. Le premier muni d'une magnéto, s'est arrêté aussitôt qu'il a été pris dans le rayon, tandis que le Diésel a continué à fonctionner. Les quatre ouvriers agricoles qui se trouvaient sur les tracteurs, pris de frayeurs, sont allés se cacher dans des broussailles. Le rayon a ensuite continué à sillonner le ciel pendant une heure environ. Il a été vu par de nombreuses personnes dont certaines ont été prises de frayeur et se sont enfermées chez elles. Ce phénomène inexplicable, succédant au passage de disques ou cigares volants ces derniers temps, a suscité une vive sensation dans la population de la région.